

Tiempo la noticia digital

JMAS financieramente fuerte: Fitch Ratings

Roberto Lara Rocha informó que la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fue calificada con AA- que lo cataloga como financieramente fuerte por su correcto manejo de recursos.

Este miércoles Roberto Lara Rocha Director Ejecutivo de la **Junta Municipal de Agua y Saneamiento (JMAS)** informó mediante una rueda de prensa que obtuvieron una calificación AA- lo que los cataloga como financieramente fuerte por su manejo correcto y transparente de recursos por parte de **Fitch Ratings**.

Por su parte Arturo Jiménez Cárdenas, tesorero de la Junta Municipal indicó que se tiene “una disciplina financiera estricta, los recursos se van sólo para la obra, hay un control muy fuerte que en Fitch lo reconocen y nos ponen como un perfil fuerte, de 2018 a 2019 la liquidez de la Junta Municipal continuó mejorando”.

Roberto Lara dijo que el gasto de 2015 implica el mantenimiento de pozos, pago de nómina y de servicios, siendo de 716 millones y para 2018 de 680 lo que indica que en 3 años el gasto corriente disminuyó un 6.15%.

Además agregó que en 2015 se tenía un presupuesto de 900 millones de pesos y la nómina costaba alrededor de 424 millones de pesos, “casi la mitad de todo el presupuesto de la Junta Municipal en el 2015 2016 se iba en nómina, hoy nuestro gasto lo hemos bajado”.

Informaron que actualmente lo que se paga de nómina no es de 50% sino de 30% que se ve reflejado en obras de la comunidad, JMAS quintuplicó en 4 años la inversión, ahora el presupuesto es cercano a los 1,300 millones de pesos.

“Todo el presupuesto sale de lo que los chihuahuenses pagan en su recibo del agua, estos resultados son producto si bien de una buena administración, de un cambio a través de un consejo ciudadano, pero lo más importante es que es producto de un compromiso de la gente con su ciudad” dijo Lara Rocha.